

En el marco de la celebración de SMAGUA en la Feria de Zaragoza

La Confederación del Ebro y la Oficina de las Naciones Unidas organizan un diálogo sobre agua y seguridad alimentaria

- Se está celebrando hoy con expertos de nueve países

07, mar. 2012- La Confederación Hidrográfica del Ebro y la Oficina de Naciones Unidas de Apoyo al Decenio Internacional para la Acción "El agua fuente de vida" 2005-2015, junto con SMAGUA, han colaborado en la organización de un diálogo internacional dedicado a la seguridad alimentaria que se está celebrando en la tarde de hoy en Zaragoza, en la sede del Organismo de Cuenca.

Esta actividad, se centra en el que será el tema del Día Mundial del Agua, el próximo 22 de marzo y ha reunido a expertos procedentes de España, Croacia, Rusia, Bielorrusia, Armenia, Kyrgyzstan, Tajikistan, Marruecos y Túnez, entre ellos, la directora de la Oficina para la Década del Agua de Naciones Unidas, Josefina Maestu y altos funcionarios del Ministerio de Agricultura de Croacia, del Ministerio de Protección de la Naturaleza de Armenia; de la Dirección de Recursos Hídricos de Kyrgyzstan; del Ministerio de Agricultura de Rusia y del Ministerio de Recursos Naturales y Medio Ambiente de Bielorrusia, junto con representantes de la Confederación Hidrográfica del Ebro.

Los denominados "Diálogos sobre el agua y la seguridad alimentaria, expectativas desde los países áridos. Río+20" permiten un intercambio de experiencias sobre gestión del agua, teniendo en cuenta los problemas a los que se enfrentan estos países. El doble reto en estos casos es disponer de cantidad y calidad de agua para garantizar las demandas de la población de forma compatible con la conservación de los ecosistemas y a la vez, garantizar unas producciones agroalimentarias mínimas ante un escenario de incertidumbre.